#### AVISO DE ASAMBLEA ANUAL

La Asamblea Anual de Credit Human de 2025 se realizará el jueves, 22 de mayo de 2025 a las 6:30 p. m. CST, en Norris Conference Center, 618 NW Loop 410, San Antonio, TX 78216. <u>TENGA EN CUENTA: el Norris Conference Center está ubicado en Park North Mall y YA NO ESTÁ UBICADO en Crossroads/Wonderland Mall. Estacione solo en el estacionamiento ubicado debajo de las instalaciones.</u>

Alentamos a todos los miembros a participar para una revisión del pasado año y un vistazo al futuro. También es una oportunidad de reunirse y relacionarse con la Junta Directiva voluntaria que lo representa en la gobernanza de nuestra Unión de Crédito. Se ofrecerán premios con el número de entrada y refrigerios. **Los asientos son limitados.** Por favor, confirme asistencia a annualmeeting @credithuman.com o llame al 210-258-1007.

### Proceso de nominación y elección de la Junta Directiva

Hay tres (3) puestos disponibles en la Junta Directiva. Según lo regulación reglamentación, su Junta Directiva de Credit Human ha designado un Comité de Nominación, compuesto de Directores actuales que tienen la tarea de reclutar a los candidatos mejor - calificados para que representen a la membresía. El Comité de Nominación ha entrevistado y aprobado candidatos que considera que tienen los valores, habilidades, experiencia y disponibilidad deseadas para servir como Directores y por medio del presente nominan a los siguientes candidatos para cubrir los tres (3) puestos abiertos de la Junta Directiva:

Blaise Bender Miembro desde 2008

Blaise Bender, abogado y contador público certificado, tiene más de 8 años de experiencia en tres de las antiguas firmas contables "Big Six" [Seis Grandes]. Fue Director Ejecutivo y Director Financiero y ahora Accionista Gerente de Blaise C. Bender, PC, un estudio de abogados que se dedica a asuntos tributarios, planificación patrimonial, asesoría legal corporativa, fusiones, adquisiciones, atención médica y desarrollo comercial. Dirige seminarios de educación continua sobre atención médica, bienes raíces, retiro y actualizaciones de impuestos federales. Credit Human valora su experiencia.

Dan Crowley Miembro desde 1989

Dan Crowley preside actualmente el Comité de Supervisión. Tiene experiencia en planificación financiera, eficiencia empresarial, facturación, servicio al cliente, elaboración de presupuestos y cumplimiento normativo. Es Director de Relaciones Gubernamentales de San Antonio Water System. Obtuvo una licenciatura en Economía de la St. Mary's University y una Maestría en Administración de Empresas de la University of Texas en San Antonio. Contador público certificado acreditado, ha sido voluntario de la junta durante cuatro años; sus vastas habilidades son de gran beneficio para Credit Human.

Steve Nivin Miembro desde 2013

Steve Nivin actualmente se desempeña como Vicepresidente del Comité de Liderazgo y Desarrollo y expresidente de los comités de Supervisión y Nominaciones. Tiene una licenciatura de Austin College, una maestría y un doctorado de la University of Texas en Dallas. En la actualidad es profesor asociado de economía y Presidente del Departamento de Economía de la St. Mary's University y miembro director de su propia firma de consultoría económica. Sus habilidades para realizar múltiples tareas y su autodisciplina benefician enormemente a Credit Human.

# Oportunidades de nominación adicionales

Cualquier miembro acreditado, de 18 años o más que no haya sido condenado por un delito que involucre deshonestidad o violación de la confianza es elegible para ser considerado para la elección de la Junta Directiva. De acuerdo con los Estatutos de Credit Human, el candidato deberá proporcionar lo que se denomina una **Nominación mediante petición** que debe ser firmada por al menos 500 miembros, o el uno por ciento de la membresía (aproximadamente 2,500 miembros), lo que sea menor. Si desea nominarse o nominar a otra persona para uno de los puestos de director, envíe un paquete de Nominación mediante petición que incluya:

- Los últimos cuatro dígitos del número de cuenta de Credit Human de cada miembro que firma la petición;
- Una declaración firmada por el nominado que establezca que está de acuerdo con la nominación y que, si es elegido, brindará servicios;
- Una breve declaración de las calificaciones del nominado, y
- Datos biográficos del nominado.

Las nominaciones deben recibirse antes del 13 de febrero de 2025 para las 5:00 p. m. CST.

#### Maneras de votar

Se llevará a cabo una elección si hay más nominados que puestos disponibles para la Junta Directiva. Si hubiera una elección, se enviará una papeleta a cada miembro de la unión de crédito el 5 de abril de 2025 o antes de esa fecha. Sin importar dónde esté ubicado geográficamente, podrá votar en línea, por teléfono o en papel. La votación comienza el 5 de abril de 2025 a las 12:00 a. m. CST y termina a las 11:59 p. m. CST el 5 de mayo de 2025. En el caso en que no se presenten nominados mediante petición, los tres (3) candidatos entrevistados, aprobados y seleccionados por el Comité de Nominaciones serán elegidos por consentimiento general. Los resultados de las elecciones serán anunciados en la Asamblea Anual y no se aceptarán más nominaciones del plenario en ese momento.

# Oportunidades adicionales para participar

Si le interesa ser voluntario para proporcionar gobernanza y liderazgo con el fin de fomentar nuestra Misión de ayudar a las personas a crear y mantener un margen financiero, especialmente a aquellas con dificultades financieras, es posible que haya posibilidades adicionales de formar parte de comités y grupos de trabajo o ser Director Asociado. Buscamos miembros a los que les apasione nuestra Misión y que estén dispuestos a ser voluntarios durante aproximadamente 10-20 horas por mes preparando, asistiendo a reuniones y planificando sesiones y participando en el desarrollo y crecimiento continuos de nuestras entidades de gobernanza. Si desea aportar su experiencia y aprender más sobre nuestra estructura de gobernanza y lo que significa ser un Voluntario de Credit Human, consulte la sección de Contactos a continuación para obtener más información y hacer su solicitud.

## **Contactos**

Para paquetes de Nominación mediante petición, pautas, interés general en unirse a nuestra estructura de voluntarios como Director Asociado u otras consultas, por favor, contacte a Arleen Villapadierna al (210) 258-1007 o envíe un correo electrónico a annualmeeting@credithuman.com.

Gracias por ser un miembro de Credit Human.

Ed Hinojosa

Secretario, Junta Directiva